



## David y Ricardo Monreal evitan saludarse durante evento de Claudia Sheinbaum en Zacatecas

El gobernador destacó que Morena no está exento de “resistencias, de reacciones, de intentos por desviarla, están las resistencias internas... hasta tiran golpes”

Por Claudia Sheinbaum



“El trayecto de la Cuarta Transformación no está exento de resistencias”, así lo dijo **David Monreal** en su discurso durante el evento con la presidenta **Claudia Sheinbaum**, el cuál causó polémica y dudas sobre los ánimos internos en **Morena** e incluso en la familia Monreal Ávila.

Lo anterior surge tras la falta de saludo entre David y **Ricardo Monreal**, ya que al inicio de la conferencia y cuando el gobernador de **Zacatecas** estaba saludando a todos los que conformaron el presidium, omitió a su hermano.

Previo al arribo de la presidenta en el estado zacatecano, Ricardo y **Saúl Monreal** tuvieron una reunión, según lo compartido en las redes sociales del presidente de la Jucopo en la Cámara de Diputados: “Antes del informe de nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum en Zacatecas, conversamos mi hermano Saúl y yo. Todo bien, **continuamos en el proceso de transformación que vive el país.** ¡Viva México!”.

Durante el evento David Monreal también destacó, “están los que **buscan mantener privilegios** y prebendas perdidas, se enojan, se resisten y hasta **tiran golpes**, pero el pueblo manda”.

[David y Ricardo Monreal evitan saludarse durante evento de Claudia Sheinbaum en Zacatecas - Infobae](#)